

# INE colaborará en búsqueda de desaparecidos

El organismo electoral suscribió un convenio con la Comisión de Búsqueda de Personas

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.** - Al mes de noviembre, el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no localizadas refiere que se han registrado en lo que va del año, mil 909 personas desaparecidas y no localizadas, siendo Ecatepec, Toluca, Chimalhuacán, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Chalco y Atizapán de Zaragoza, los municipios con mayores registros, ante esta realidad y para coadyuvar en la identificación y localización de personas con datos biométricos del Padrón Electoral, el Instituto Nacional Electoral (INE) y la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de México (COBUPEM) materializaron la firma de un convenio de colaboración.

Con esta firma, la Comisión de Búsqueda mexicana se suma a la lista de instituciones estratégicas con las cuales el órgano electoral ha buscado tejer alianzas de beneficio social, señalando que en los últimos 8 años el INE ha recibido más de 78 mil solicitudes de identificación de personas desconocidas o no identificadas, de las cuales se ha ubicado a más de 25 mil con al menos un registro.

El INE se ha comprometido a recibir todas las solicitudes de colaboración o información que sean realizadas por COBUPEM, los datos e información dactilar y biométrica susceptible de ser analizada, a través del uso de los sistemas Automatic Fingerprint Identification System (AFIS) y Automatic Biometric Identification System (ABIS). ●



En este año, mil 909 personas han desaparecido.